

hari ini

Safari Subuh Polsek Parungkuda Polres SUkabumi, Wujud Implementasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, Kapolres Sukabumi Apresiasi Komunikasi dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Nov 17, 2023 - 13:58



Safari Subuh Polsek Parungkuda Polres SUkabumi, Wujud Implementasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT

Sukabumi, 17 November 2023 - Kapolsek Parungkuda melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh anggota Polsek Parungkuda di Masjid Jami Darussolihin, Kp. Babakan Pendeuy, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda pada Jumat, 17 November 2023, pukul 04.15 WIB.

Dalam laporannya, Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan implementasi dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Safari Subuh di Masjid Darussolihin menjadi momen yang efektif untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat sekaligus menjalin silaturahmi.

Anggota Polsek Parungkuda yang turut serta dalam kegiatan tersebut, Briptu Anton, menyampaikan program Kapolres dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebagai sarana ibadah, tetapi juga sebagai ajang komunikasi antara kepolisian dan masyarakat. Kami siap menerima masukan dan saran dari masyarakat demi peningkatan pelayanan dan keamanan bersama," ungkap Briptu Anton.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Parungkuda. "Saya mengapresiasi inisiatif dan komitmen Polsek Parungkuda dalam menjalankan program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Kegiatan ini menjadi langkah konkrit dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat," ujar Kapolres.

Beliau juga menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Mari bersama-sama menjaga keamanan, kebersihan, dan ketertiban di wilayah kita. Dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat berarti dalam upaya membangun kehidupan yang lebih baik," tambah Kapolres Sukabumi.